

Das Benrather Schloss

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 21. September 2009 um 04:34 Uhr - Aktualisiert Montag, den 21. September 2009 um 04:57 Uhr

Das **Schloss Benrath** liegt im südlichen Stadtteil Benrath in der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt Düsseldorf. Erbaut wurde es von 1755 bis 1773 unter der Leitung von Nicolas de Pigage (1723–1796) im Auftrag von Kurfürst Karl Theodor von der Pfalz. Das denkmalgeschützte Ensemble von Lustschloss, Jagdpark, Weihern und Kanalsystem gilt als bedeutsamstes architektonisches Gesamtkunstwerk von Düsseldorf und wurde von der Stadt zur Aufnahme in die UNESCO-Liste des Weltkulturerbes vorgeschlagen.

{bepiv}panoramas/schloss.jpg{/bepiv}

{jcomments on}